

Toujours susceptible de quitter l'UFC à la fin de l'année, Francis Ngannou fait l'objet d'un gros démarchage de la part de fédérations rivales. Le BKFC en fait partie, et sa possible arrivée dans l'organisation a poussé une star du circuit à un gros aveu!

M-9. D'ici neuf mois, l'avenir de Francis Ngannou à l'UFC devrait être définitivement réglé. Champion des poids lourds, le Predator pourrait potentiellement quitter la fédération qui l'a révélé au grand public, et qui lui a octroyé sa renommée mondiale. Pour le conserver, ses dirigeants n'auront a priori pas d'autre choix que de lui offrir l'un des plus gros salaires du circuit, et de lui laisser une liberté presque inédite.

En effet, Ngannou souhaite se tester dans d'autres disciplines et sports de combat, et plus spécifiquement dans la boxe anglaise. Un point qui ralentit les négociations jusqu'ici, même si cela pourrait prochainement changer. En attendant d'y voir plus clair dans ce dossier, le Camerounais reste le plus gros poisson potentiellement disponible sur le marché, ce qui attise forcément quelques convoitises!

Francis Ngannou... trop dangereux pour le BKFC ?!

Rares sont les champions en plein règne qui peuvent rejoindre une nouvelle organisation. De ce fait, Francis Ngannou fait logiquement l'objet de quelques appels du pied ces dernières

semaines. Le patron du BKFC a par exemple avoué rêver de le signer en 2023. Une possibilité qu'a évoquée avec une bonne dose d'appréhension l'une des stars du bare-knuckle, Chad Mendes, dans sa récente interview pour *Full Mount*!

Je vais vous dire un truc : je n'aimerais pas me retrouver n'importe où près de ce gars s'il se lance dans le bare-knuckle. Est-ce que vous imaginez ce gars vous frapper dans le visage à mains nues ? Il va tuer quelqu'un.

En effet, la particularité de ce championnat repose dans ses équipements, ou plutôt dans son absence d'équipements au niveau des mains, ce qui en fait l'une des ligues les plus dangereuses du monde!

Avec sa puissance de frappe détonnante, Ngannou pourrait ainsi causer de gros dégâts s'il venait à y signer, sachant qu'un combattant a récemment perdu la vie des suites d'un duel dans ce terrible ring. Dès lors, pas étonnant que Mendes se soucie de la santé des potentiels futurs adversaires de Francis, qui aurait selon lui beaucoup de raisons d'envisager cette piste.

D'après moi, c'est plus facile que le MMA. Il n'y a que cinq rounds de 2 minutes, et ce n'est que de la boxe. Vous n'avez pas à vous soucier des coups de pied, des coups de genou, des coups de coude, du grappling. Et puis, il y a vraiment beaucoup d'argent.

La catégorie heavyweight du BKFC peut donc d'ores et déjà trembler!

Pour Chad Mendes, Francis Ngannou pourrait représenter un danger majeur s'il venait à rejoindre le BKFC, et pourrait même y ôter des vies compte tenu de son inimaginable force de frappe. Pas sûr que ce soit ce que le Predator convoite

MMA